
 
 
 

Silicon Sensor International AG
 
Ostendstrasse 1, 12459 Berlin 
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88 

 
Ad-hoc-Mitteilung 

Silicon Sensor International AG, WKN: 720 190 
 

Silicon Sensor steigert Umsatz und Ergebnis 
 
 

Berlin, den 27.08.2003 
 
Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Halbjahr des Geschäftsjahres 2003 trotz 
schwierigem Umfeld eine stabile Entwicklung erreicht Wir können auch in diesen 
Zeiten über eine solide Geschäftsentwicklung berichten. Planmäßig stieg der Umsatz 
im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 3 % von 6,1 Mio. Euro auf 6,3 Mio. Euro. 
 
Das EBITDA sank leicht um 123 TEuro von 1.253 TEuro (30.06.2002) auf 
1.130 TEuro (30.06.2003). Das operative Ergebnis EBIT konnte auf dem 
Vorjahresniveau stabilisiert werden. Es veränderte sich nur um 9 TEuro von 
581 TEuro (30.06.2002) auf 572 TEuro (30.06.2003) und damit um 1 %. Das 
Ergebnis nach Zinsen und Steuern blieb mit einer Steigerung um 2 % von 413 TEuro 
(30.06.2002) auf 421 TEuro (30.06.2003) gegenüber dem Vorjahresquartal 
annähernd konstant. Der Gewinn je Aktie betrug im Berichtszeitraum 0,19 Euro und 
blieb damit ebenfalls gegenüber dem Vorjahreszeitraum (30.06.2002: 0,20 Euro) 
annähernd konstant. 
 
Der Auftragsbestand stabilisierte sich auf dem Niveau des Vorquartals. Für das dritte 
Quartal rechnen wir mit einem Ansteigen des Auftragsbestandes. Der 
Personalbestand des Silicon Sensor Konzerns zum Quartalsende reduzierte sich 
durch die Ausschöpfung von Synergien zwischen den Konzerngesellschaften auf 
insgesamt 103 Mitarbeiter (zum Ende des II. Quartals 2002 wurden 111 Mitarbeiter 
beschäftigt). 

Ein besonderes Highlight war für die Silicon Sensor Gruppe der Start der ersten 
europäischen Marsmission „Mars Express“. Zu den Instrumenten an Bord von Mars 
Express gehört eine hochauflösende Stereokamera HRSC (High Resolution Stereo 
Camera), deren gesamte Elektronik von unserer Tochterfirma Lewicki microelectronic 
GmbH entwickelt und gebaut wurde. Die HRSC wird im Verlaufe der nächsten Jahre 
die gesamte Marsoberfläche dreidimensional kartieren. Dabei kann diese Kamera 
aus 250 Kilometern Flughöhe noch Einzelheiten von zwei Metern Größe ausmachen. 
 
Der vollständige Quartalsbericht wird heute veröffentlicht. 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com oder 
unter Tel: 030 / 63 99 23 99 
 
Silicon Sensor International AG 
Der Vorstand 
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Silicon Sensor raised turnover and earnings 
 
 
 

August 27, 2003 
 
 
The Silicon Sensor groups attained a solid growth tempo in the first six month of the 
2003 business year, despite the fact that overall economic framework conditions 
have continued to worsen since the end of the business year. We are able to report 
positive business performance. As compared to the same time period in the previous 
year, turnover rose by 3 % from € 6.1 mn to € 6.3 mn. 
 
EBITDA decreased by a littleness of € 123,000 from € 1,253 mn (June 30, 2002) to € 
1,130 mn (June 30, 2003). The operating result EBIT is like the same as in the further 
reporting period. EBIT decreased only by € 9,000 from € 581,000 (June 30, 2002) to 
€ 572,000 (June 30, 2003). Earnings after interest and taxes rose by 2 % from € 
413,000 (June 30, 2002) to € 421,000 (June 30, 2003). Earnings per share totalled € 
0.19 during the reporting period, were also approximately the same as compared to 
the same time period in the previous year (June 30, 2002: € 0.20). 
 
The group’s orders on hand were stabilizied on the same value like first quarter. We 
hope, that we can increase the orders on hand in the third quarter. 
 
A Highlight was the start of the european mars mission Mars Express. On board of 
the mars mission is a High Resolution Stereo Camera (HRSC), buildt up by our 
company Lewicki microelectronic GmbH. 
 
 
For more information see our website: http://www.silicon-sensor.com 
or call +49-(0)30 - 63 99 23 - 99 
 
Silicon Sensor International AG 
 
Board of Directors 


